

Alcobendas acoge el torneo nacional de la cultura urbana 'A ras del suelo'

Alcobendas, 17 feb (EFE).- Alcobendas acogerá este fin de semana la celebración del torneo nacional de la cultura urbana y el hiphop 'A ras del suelo 2023', un encuentro que reunirá a los mejores representantes del 'breaking' y del arte urbano llegados de todo el país.

El encuentro se celebrará el sábado y domingo en el centro municipal La Esfera, con entrada libre y gratuita para dar a conocer a todos los públicos los atractivos de este campo cultural.

El programa incluye el campeonato nacional de 'breaking' por parejas, que tendrá lugar el sábado a partir de las 17.30, según indica en una nota el Consistorio, que participa en la organización del evento.

El domingo, a las 11.50, habrá una competición de hiphop en formato de batalla para niños de 5 a 17 años.

Asimismo, los aficionados podrán bailar libremente gracias a la selección musical de DJ Malicia el sábado, de 12.00 a tres de la tarde, y el domingo, de 10.00 a una; además de participar en los talleres de grafiti que impartirá Dulze, un alcarreño con 20 años de experiencia.

Durante todo el fin de semana se podrá ver una exposición de fotografías con los momentos "más impactantes" de las ediciones anteriores.

EFE

pcl/jcf

1011365